

Terusir Hamka

When somebody should go to the books stores, search foundation by shop, shelf by shelf, it is in point of fact problematic. This is why we give the books compilations in this website. It will utterly ease you to see guide Terusir Hamka as you such as.

By searching the title, publisher, or authors of guide you truly want, you can discover them rapidly. In the house, workplace, or perhaps in your method can be all best area within net connections. If you plan to download and install the Terusir Hamka , it is totally easy then, past currently we extend the member to purchase and create bargains to download and install Terusir Hamka for that reason simple!

MARGARETTA GAUTHIER HAMKA - Alexander Dumas Junior 2020-06-30

“Setelah saya kenal akan dikau, Armand, tahulah saya bahawa engkau ini anak muda yang mulia lagi budiman. Engkau cintai diriku ialah semata-mata buat diriku, bukan engkau cintai diriku untuk dirimu. Sahabat yang setia ialah sahabat yang bercampur di dalam hatinya perasaan cinta dengan perasaan belas kasihan. Engkau jenguk saya pada waktu saya sakit, padahal orang lain menjauhi. Engkau berdiri di sisiku padahal tidak ada yang akan engkau harapkan daripadaku lagi, sedang orang lain telah meninggalkan daku, kerana memang tidak ada yang diharapkannya. Kerana begitu besar budimu, maka tumbuhlah di dalam hatiku perasaan cinta dan hormat kepadamu, yang belum pernah kurasai terhadap orang lain.”

NOKTAH TERJAHIT - NIK NUR MADIHAH 2021-05-05

Buku ini merupakan karya pertama Nik Nur Madihah – pelajar terbaik SPM 2008 yang pernah menggemparkan Malaysia dengan keputusan 20A. Beliau menulis refleksi peribadi yang terhasil selepas pengalaman demi pengalaman yang dilalui merentasi ranjau kehidupan yang masih baru. Ada yang berkait emosi, ada juga tentang kemiskinan, kebebasan, kedewasaan, pencarian kebenaran, dan tentunya berkait keperempuanan.

Pribadi dan Martabat Buya Hamka - Yusran Rusydi 2018-11-23

Sikap Buya Hamka dalam Konferensi Islam Sedunia di Makkah pada 1975 barangkali merupakan teladan yang sangat relevan di masa hiruk pikuk sekarang ini. Pada waktu itu, Wakil Sekjen Konferensi Islam Syaikh Safwad Sakka termakan fitnah dan percaya bahwa Hamka aktif membantu Kristenisasi. Yang menarik adalah kekuatan Hamka mengendalikan diri dan perasaannya—meski sekali pun tak diberi kesempatan berbicara dalam konferensi itu, beliau hanya diam dan tenang mengikuti konferensi hingga selesai. Rusydi Hamka—putra kedua yang sering mendampingi Hamka dalam banyak peristiwa—memaparkan kisah tersebut dalam buku ini, bersama kisah-kisah inspiratif lain dalam kehidupan ulama legendaris Indonesia itu. Dalam buku ini, kita juga mendapat gambaran sosok Hamka sebagai ulama yang benar-benar hidup di tengah umat.

Hampir setiap hari berbondong tamu datang ke rumah Hamka hingga antreannya “seperti di Puskesmas”.

Mereka datang untuk berbagai keperluan, termasuk meminta nasihat urusan pribadi dan rumah tangga.

Semua diterima Hamka dengan baik dan tanpa memungut bayaran, “Ini harus kita lakukan lillahi ta’ala—karena Allah semata,” demikian Hamka menekankan. Rusydi juga mengungkapkan kemahiran Hamka membagi waktu di antara berbagai kesibukannya—mengarang, berkhotbah dan berceramah, memberi kuliah Shubuh, memberikan konsultasi kepada umat, dan membaca. Menggambarkan pengalaman dan watak Hamka secara detail, buku ini secara utuh menampilkan Hamka sebagai sosok ulama dan seorang ayah yang patut kita teladani.

Accessions List, Indonesia - Library of Congress. Library of Congress Office, Jakarta 1964

ORANG-ORANG BIASA (BM) - Andrea Hirata 2020-09-03

Pencurian malam hari; 2 Pencurian siang hari; 3 Pencurian sendiri; 1 Pencurian bersama-sama; 1 Pencurian dengan pemberatan; 0 Pencurian kendaraan bermotor; 1 Sebatang kapur dan penghapus tergeletak di bawah papan tulis itu. Tampak benar telah sangat lama tak dipakai. Demikian minim angka-angka itu sehingga tak bisa dijadikan diagram batang, diagram kue cucur atau diagram naik-naik ke puncak bukit. Rupanya di kota ini, penduduknya telah lupa cara berbuat jahat. Mata Inspektur semakin sendu menatap papan tulis itu.

Keadaan yang tenteram ini perlahan-lahan akan membuat polisi di dalam dirinya terlena, lalu terbaring, lalu pingsan, lalu mati. Inspektur sungguh khawatir. Wahai kaum maling, ke manakah gerangan kalian? Untuk pertama kalinya, Andrea Hirata menulis novel dalam genre kejahatan. Dalam novel istimewa ini, pembaca akan berjumpa tokoh-tokoh unik dengan pikiran menakjubkan. Dari mereka, kita akan belajar betapa mudahnya bahagia karena hal-hal sederhana.

National Union Catalog - 1968

Includes entries for maps and atlases.

Sunan at-Tirmidzi jilid 2 - Muhammad bin Isa bin Saurah (Imam at-Tirmidzi) 2023-01-05

SETEGUH GUNUNG FUJI BERDIRI - Mohd Hariri Mohamad Daud 2020-11-17

Seteguh Gunung Fuji Berdiri membawa semangat lita'arafu yang terkandung dalam surah al-Hujurat. Ia sebuah naskhah catatan perenungan Ustaz Mohd Hariri ketika berada di negara matahari terbit dalam mengenal citra budaya masyarakat di sana. Naskhah ini membawa pembaca mengikuti kisah perjalanan nan indah dan penuh hikmah di negeri sakura itu yang dirangkai baik oleh penulis melalui kanta mata pendakwah kecil. Sepanjang perjalanan penulis, beliau tidak hanya sekadar mengenal masyarakat Jepun yang serba maju itu, tetapi secara tidak langsung mengukuhkan semula jati dirinya sebagai anak Malaysia seteguh Gunung Fuji berdiri.

Hamka's Great Story - James R. Rush 2016-06-07

Hamka's Great Story presents Indonesia through the eyes of an impassioned, popular thinker who believed that Indonesians and Muslims everywhere should embrace the thrilling promises of modern life, and navigate its dangers, with Islam as their compass. Hamka (Haji Abdul Malik Karim Amrullah) was born when Indonesia was still a Dutch colony and came of age as the nation itself was emerging through tumultuous periods of Japanese occupation, revolution, and early independence. He became a prominent author and controversial public figure. In his lifetime of prodigious writing, Hamka advanced Islam as a liberating, enlightened, and hopeful body of beliefs around which the new nation could form and prosper. He embraced science, human agency, social justice, and democracy, arguing that these modern concepts comported with Islam's true teachings. Hamka unfolded this big idea—his Great Story—decade by decade in a vast outpouring of writing that included novels and poems and chatty newspaper columns, biographies, memoirs, and histories, and lengthy studies of theology including a thirty-volume commentary on the Holy Qur'an. In introducing this influential figure and his ideas to a wider audience, this sweeping biography also illustrates a profound global process: how public debates about religion are shaping national societies in the postcolonial world.

Accessions List, Indonesia - American Libraries Book Procurement Center, Jakarta 1964

DI TEPI SUNGAI DAJLAH - HAMKA 2020-07-22

“Dan sekarang, terkumpullah ingatanku ke tanah yang akan kusinggahi. Tanah Iraq dan ibu kotanya Baghdad. Maka terkenanglah akan riwayat-riwayat yang telah lama dibaca dalam buku. Baik buku-buku waktu masa kemegahan Islam, atau buku-buku hikayat 1001 malam yang terkenal dan masyhur itu. Teringatlah bahwasanya sejak zaman purbakala, tanah Iraq, iaitu hujung sebelah Utara dari Jazirah Arab, di tepi sungai-

sungai Dajlah dan Furat, adalah negeri yang telah melalui riwayat beribu-ribu tahun. Disanalah dahulu kalinya berdiri Kerajaan Babylonia. Dan di negeri Babylonia itulah meninggal Iskandar Masedonia ketika dia hendak pulang kembali ke Yunani, sesudah menaklukkan tanah Parsi dan sebahagian dari tanah India. Iaitu 3 abad sebelum AlMasih dilahirkan.

Kriminologi Suatu Pengantar - Prof. Dr. A.S. Alam, S.H., M.H. 2018-01-01

Bab I sebagai pengantar untuk mengenali kriminologi, baik dari segi pendefinisian, ruang lingkup kriminologi, sejarah perkembangannya, hingga manfaat mempelajari kriminologi. Bab II menguraikan tentang pengertian kejahatan, penggolongan kejahatan, dan analisis statistik kejahatan. Bab III membahas etiologi kejahatan, yakni sebab-sebab kejahatan dari berbagai perspektif (biologis, psikologis, sosiologis dan lain-lain). Bab IV membahas reaksi atas pelanggaran hukum yang menyoroti segi pencegahan sampai penindakan atas kejahatan. Bab V merupakan pengembangan dari bab sebelumnya, yang bertujuan bahwa setelah dipahami masing-masing ruang lingkup kriminologi dapat menjadi pisau analisis dalam menganalisis fenomena pelacuran. Bab VI diakhiri dengan pembahasan kriminologi kontemporer, yaitu menganalisis kejahatan yang terjadi dewasa ini, suatu kejahatan yang mendapat skala prioritas dalam penanggulangannya (seperti: korupsi, narkoba, terorisme dan cyber crime). Buku persembahan penerbit PrenadaMediaGroup

Sunan an-Nasai jilid 2 - Abu Abdurrahman Ahmad (Imam an-Nasa'i) 2023-01-05

Mereka Yang Terusir - Erni Budiwanti

Bertahan sebagai pengungsi di negara sendiri tidaklah mudah. Ini dialami oleh komunitas Syiah di Sidoarjo dan komunitas Ahmadiyah di Mataram. Selain harus menghadapi pelbagai tekanan arus dominan mayoritas Muslim yang berpahamkan Sunni, akibat adanya perbedaan interpretasi teks kitab suci dalam agama Islam, praktik-praktik keber-Islam-an, dan gesekan konflik politik ekonomi pada aras lokal, mereka harus menghidupi diri untuk bertahan hidup mencukupi keperluan harian mereka di tempat pengungsian selama bertahun-tahun. Dengan memaparkan sejarah munculnya Syiah dan Ahmadiyah, konflik lokal yang terjadi, dan narasi kedua komunitas Muslim tersebut, terutama strategi mereka bertahan hidup, buku ini mengkritik konsep ketahanan sosial yang selama ini cenderung digunakan dalam perspektif developmentalistik; menggunakan konsep modal sosial sebagai bagian dari strategi bertahan. Sebaliknya, tim penulis justru menggunakan ketahanan sosial untuk melihat strategi kedua komunitas tersebut dalam memperjuangkan pengakuan, yaitu pemenuhan hak-hak dasar warga negara dan intervensi negara untuk melindungi minoritas dan membentuk masyarakat multiagama yang toleran. Lebih jauh, secara praktis, studi ini mengajukan rekomendasi kebijakan kepada lembaga-lembaga negara dan rekomendasi gagasan kepada stakeholders tentang kemungkinan metode

reintegrasi pengungsi komunitas dan pengelolaan potensi konflik kekerasan antara kelompok minoritas agama dengan kelompok arus utama yang berbeda.

Kenang-kenangan Hidup - Hamka 2020-04-24

Dari buku Kenang-Kenangan Hidup ini kita akan lebih mengenal de-kat sosok Hamka. Perjalanan hidup Hamka sejak lahir dan tumbuh di lingkungan adat Minangkabau, perjalanan kisah cinta, kisah pilu masa kecil yang membuat ia bertahan pada satu cinta, perjalanan dakwah, kehidupan beliau dalam suasana Perang Dunia dan hiruk pikuk suasa-na kemerdekaan melawan Belanda juga Jepang dan mempertahankan kemerdekaan hingga kehidupan pada masa setelah Indonesia merdeka.

4 BULAN DI AMERIKA JILID 2 - HAMKA 2020-02-18

Set 4 Bulan Di Amerika mengandungi 2 buah buku yang di bahagikan kepada 2 jilid. 4 Bulan Di Amerika ialah sebuah karya Buya HAMKA yang bertemakan travelog di mana Buya HAMKA menceritakan pengalamannya semasa di Amerika. HAMKA menceritakan bahawa perjalanan di Amerika ini ialah suatu untuk perjalan mencari kekuatan akal, berbeza dengan perjalanan beliau ketika di Mekkah dan Iraq. Di mana bagi pendapat HAMKA perjalanan di Mekah dan Iraq ialah perjalanan untuk mencari kekuatan jiwa.

Di Dalam Lembah Kehidupan - Hamka 2020-04-24

Buku ini adalah kumpulan air mata, kesedihan, dan rintihan yang diderita oleh segolongan manusia di muka bumi ini. Air mata mereka itu sudah sampai masa penghabisan, telah mengalir ke tanah, dan hilang lenyap di pasir. Orang lain tidak peduli terhadap hal itu. Bagaimana mungkin orang akan peduli sebab orang-orang sedang dihalangi oleh kemewahan dan kesenangan. Padahal di dalam lembah yang sangat dalam, lembah jurang kehidupan, ada sekumpulan manusia yang merintih. Tidak banyak orang yang mendengar rintihan itu dan tidak mengetahui. Berharap terbangun kesadaran bahwa di balik kehidupan ini ada kumpulan manusia yang kesusahan dan kesulitan menghadapi situasi dan kondisi kehidupan. Manusia yang sudah patah sayapnya bahkan sebelum mereka belajar terbang, terkulai, lalu jatuh. Berharap perlindungan dan pertolongan allah untuk senantiasa menguatkan mereka.

Kisah Malaysia Berkurung - Ustaz Abdullah Bukhari 2020-04-15

Entah mengapa, ujian berkurung ini dilanjutkan oleh Allah. Mungkin kerana doa kita agar wabak COVID-19 diangkat oleh Allah belum dimakbulkan sepenuhnya. Mungkin kerana iklim bumi belum benar-benar pulih setelah lama dcederakan oleh manusia. Mungkin kerana arahan berkurung oleh kerajaan belum benar-benar kita patuhi. Mungkin kerana solat jemaah dalam rumah kita belum cukup mengisi ruang rohani dalam keluarga yang selama ini penuh leka. Mungkin kerana hubungan keluarga masih belum erat rapat dalam tempoh berkurung sebelum ini. Mungkin kerana bacaan al-Quran kita masih belum mencapai sasaran rohani

sepatutnya. Mungkin kerana darjat sabar kita belum benar-benar teruji. Mungkin, mungkin, mungkin?

BE ESHME ELOHIM - Dr Maszlee Malik 2021-03-22

Antara basirah (ketajaman hati) dan basar (penglihatan) – mana yang lebih dipercayai? “Basirahmu telah memandumu sejauh ini, ia selari dengan ketulusan hatimu dan kemurnian jiwamu.” Be Eshme Elohim merupakan medium penulis berbicara dengan jiwa-jiwa pembaca yang memerlukan sedikit simbahan rasa spiritual. Naskhah ini terlahir daripada inspirasi sebuah hadis, kisah tentang Ghulam yang lahir dalam kehidupan serba kekurangan. Dia berimpian untuk menjadi ahli sihir agar dia dan ibu mampu hidup dalam kemewahan. Namun, pertemuan dengan “seseorang” telah mengubah kepercayaan hidupnya. Kini, dia sebaliknya berhasrat untuk mencari erti hidup sebenar dalam kejahilan raja dan masyarakatnya. “Tanpa mengembalikan diri kita kepada asal, iaitu kepada Yang Maha Pencipta, kita hanyalah sebujur jasad yang dikagumi kerana sifat-sifatnya, tetapi tidak mempunyai erti lebih daripada itu.” Be Eshme Elohim Sang Penuntun Hati

Adicerita Hamka - James R. Rush 2020-05-28

Biografi Hamka karya James Rush memperkenalkan sosok berpengaruh ini serta gagasan-gagasannya dan juga menunjukkan bagaimana debat publik mengenai agama sering membentuk masyarakat nasional di dunia pascakolonial. Hanya sedikit intelektual dan aktivis Muslim yang lebih besar pengaruhnya di Indonesia modern dibanding Hamka. Dalam buku yang penuh rincian dan ditulis apik, James Rush telah menyediakan suatu kisah yang menyentuh dan layak dirujuk mengenai tokoh yang kompleks ini. Satu sumbangan besar. ROBERT W. HEFNER, Boston University Menghidupkan kenangan, bukan hanya tentang kisah hidup Hamka sendiri melainkan juga Ôlatar ceritaÕ Indonesia, Islam, dan internasional yang berkembang, di mana kisah hidup tersebut berlangsung. Rush menelusuri sejarah dari era ÔPolitik EtisÕ di Hindia Timur Belanda dan kebangkitan modernisme Islam pada zaman Abduh dan Ridha, melalui Perang Dunia II, Revolusi, era Sukarno, hingga tahun-tahun pertama Orde Baru ketika pengaruh Khomeini dan Quthb mulai menyebar di seluruh dunia Islam. Ini bukan sekadar karya besar keilmuan Rush; ini juga suatu adicerita. JOHN T. SIDEL, London School of Economics JAMES R. RUSH ialah profesor sejarah di Arizona State University. Dia penulis Opium to Java dan The Last Tree: Reclaiming the Environment in Tropical Asia.

FALSAFAH SYAITAN - HAMKA 2020-06-11

Penegasan berulang kali di dalam Al-Quran mengenai pengisytiharan permusuhan terhadap syaitan membawa makna yang besar dan penting untuk ditekuni. Jejak Tarbiah meluncurkan semula karya HAMKA ini ke tengah masyarkat dengan tujuan supaya umat Islam yang kini saling bercakaran kembali mengenal musuhnya yang hakiki, iaitu syaitan. Syaitan adalah musuh manusia yang wajib dimusuhi dan diperangi.

Enggan memusuhinya bakal mengundang dosa kerana ia tindakan melanggar arahan Tuhan. HAMKA melalui helaian karya ringkas ini cuba mengingatkan kita perihal Tazkiyatun Nafs atau aspek penyucian jiwa yang sangat diperlukan manusia. Membaca naskah ini ternyata mampu membuka mata betapa hati jantung manusia perlu sentiasa sihat dan bersih. Jangan sesekali buka pintu atau lubangnyanya kepada syaitan. Jika sekali terbuka, pasti bencana hasutannya akan menjengah masuk dengan deras.

NEGARA ISLAM - HAMKA 2020-01-09

Sebuah karya HAMKA yang merangkumi tiga fasal utama yang menghuraikan pengertian dan makna negara Islam itu sendiri, sekali gus memberi penjelasan secara terperinci perihal dasar pemerintahan Islam.

Modern Indonesian literature - A. Teeuw 2013-03-09

The history of this book dates back exactly 20 years. When I first set foot on the shores of Indonesia in September 1947, I was, amongst other things, assigned the task of teaching Malay literature in an advanced teacher-training course, with the instruction to lay stress on modern literature. This was easier said than done, as very little had been written on the subject, and few materials were available to me. From this period I recall with great gratitude the regular and friendly contacts I had with Mr. Sutan Takdir Alisjahbana, who in many ways helped me with information and documentation. The editors of the magazine "Kritiek en Opbouw" found my lecture notes on some pre-war authors worth publishing. These articles, with an introduction on Bahasa Indonesia and some other additions, were subsequently collected and published by Pembangunan under the title *Voltooid Voorspel (Completed Prelude)* (Jakarta 1950). The little book sold fairly quickly, but rather than publishing a new edition in Dutch the publisher was interested in bringing out an Indonesian adaptation. Much material was added, the larger part of which had been collected by writing occasional reviews of Indonesian literary works for the Dutch newspaper *Nieuwsgier* in Jakarta. The text of the book was very conscientiously turned into Bahasa Indonesia by Anku Raihul Amar gl.

[Pesan Hamka Kepada Pendidik](#) - Muhammad Shah Ahmad Nor 2021-03-27

Sejak pulang dari Kembara Menjejak Buya Hamka, Saudara Muhammad Shah konsisten menulis status ibrah pendidikan yang berinspirasi dari kisah Buya Hamka di media sosial. Beliau merupakan seorang Eksekutif di Petronas yang juga aktif terlibat dalam aktiviti pendidikan dengan membangun tadika & sekolah rendah Islam di Seremban. Beliau menulis dalam perjalanan ke tempat kerjanya ketika menaiki komuter dan bas dari Seremban ke KLCC. Penulisannya bersifat santai, namun tetap ilmiah dengan bersandarkan rujukan yang baik. Justeru perbincangan buku ini sesuai untuk bacaan umum sebagai inspirasi untuk membangun peribadi berbudi tidak sekadar kepada pendidik seperti guru, bahkan juga untuk ibu bapa, dan generasi anak muda.

TERUSIR - HAMKA 2021-03-04

Terusir bercerita tentang seorang perempuan bernama Mariah. Hidup Mariah hancur apabila fitnah melanda rumahtangganya hingga suami sendiri mengusir keluar dari rumah mereka dan memisahkan dia dengan anaknya Sofyan yang masih kecil. Langit tidak selalu cerah. Mariah dianiaya oleh suami keduanya dan akhirnya hidup melarat sehingga terpaksa menjadi pelacur.

The National Union Catalogs, 1963- - 1964

RISALAH MALAYSIA MEMBACA-KOMPILASI - Dr Maszlee Malik, Nurul Izzah Anwar, Hasrizal Abdul Jamil, Hilal Asyraf, Syed Azharul Asriq, Hanapi Jamaludin, Zamri Mohamad, Zahrah Yunos 2021-03-13

Tidak akan wujud negara maju sekiranya tiada generasi muda yang bersahsiah mulia, berfikiran matang dan mempunyai ilmu pengetahuan yang tinggi. Ciri-ciri ini tidak lain tidak bukan, hanya lahir daripada tabiat membaca. Slogan dan tagar #MalaysiaMembaca pula dipilih dan mesti dipopularkan agar aspirasi menjadikan Malaysia sebagai negara membaca dan melahirkan masyarakat berilmu bertaraf dunia senantiasa menyelip dalam sanubari dan denyut nadi masyarakat. Buku ini merupakan kompilasi penulisan pencinta buku yang mengungkapkan perjalanan peribadi sebagai pembaca buku sejak masa kecil sehingga mempengaruhi hidup sehingga kini. Mereka membuktikan besar atau kecil manusia bukan kerana pangkat dan harta, tapi pada nilai keilmuan yang terhasil daripada asas membaca dan keupayaan untuk membangun hidup dan masyarakat dengan nilai daripada pembacaan tersebut.

Falsafah Ketuhanan - Hamka 2020-04-24

Allah SWT menciptakan alam beserta isinya dengan penuh keindahan. Dia menjadikan segala sesuatu dan Dia Yang Mahakuasa atas segala sesuatu yang ada. Semua yang ada di alam ini memberikan kesadaran kepada manusia bahwa Allah itu ada. Allah itu Esa. Buya Hamka menjelaskan bahwa Al-Qur'an menganjurkan menggunakan akal pikiran dan hati nurani untuk merenungi semua keajaiban alam ini. Manusia yang berakal akan menyadari tanda-tanda kebesaran Allah SWT. Jika sekiranya pendapat hasil pencarian dan renungan pikiran disesuaikan dengan yang ada dalam Al-Qur'an akan didapatkan penyelesaian yaitu segala bukti menunjukkan keberadaan Allah SWT. Buku ini menerangkan kepada kita bahwa ada kebesaran, keajaiban, keindahan dari-Nya yang membuktikan keberadaan Allah yang Mahakuasa, Tuhan Semesta Alam. Allah SWT yang mengatur, menyusun, dan menguasai alam ini.

4 Bulan di Amerika - Hamka 2020-04-24

Buku ini mengajak kita mengenal banyak hal tentang Amerika. Sebagian dari kita selama ini mungkin mengenal Amerika adalah negara super power dengan berbagai produksi film Hollywood-nya. Namun, selain dari apa yang telah kita kenal, Amerika ternyata menyimpan kebudayaan dengan sejarah yang menarik serta

memiliki tempat- tempat yang indah dan terkenal, seperti San Francisco, Grand Canyon National Park, air terjun Niagara, dan beberapa tempat lain yang termasyhur. Hamka juga mengunjungi berbagai universitas yang ada di Amerika sebagai perbandingan dengan universitas di Indonesia dan menjadi contoh bagaimana peraturan bisa tegak di negeri yang pernah membedakan orang berkulit hitam dengan orang berkulit putih. Selain terkenal dengan sebutan negara super power, Amerika terkenal dengan negara yang hidup dalam kebendaan (materialisme). Namun, Amerika juga mengirimkan zending dan misi agama sampai ke negeri Tiongkok sebab universitas-universitas yang ada di Amerika juga marak kegiatan keagamaan. Bahkan, saat kunjungan empat bulannya ke Amerika pada tahun 1950-an, Buya Hamka sempat mengunjungi seorang yang mengaku dirinya sebagai Tuhan, bernama Father Divine. Father Divine lahir dari perasaan rendah diri yang terdapat dalam jiwa orang Negro karena dipandang hina oleh orang kulit putih Amerika. Demikianlah kesan-kesan yang didapat Buya Hamka saat kunjungan ke Amerika Serikat. Buah dari tulisan seorang penasihat Kementerian Agama Republik Indonesia pada tahun 1952 (25 Agustus-25 Desember 1952) semoga menjadi inspirasi bagi kita bahwasanya sebuah kenangkenangan dari sebuah perjalanan tidak hanya berupa barang. Tulisan yang menarik dan menggugah banyak orang, bisa jadi lebih berharga dan diminati banyak orang karena hasil pengamatannya bisa dinikmati oleh lebih banyak orang. Namun, pesan dari Buya Hamka bahwa segala hal baik yang ada di negeri orang, “Tanah airku pun bisa.”

Terusir - Hamka 1963

PERJALANAN TERAKHIR BUYA HAMKA - Redaksi Panji Masyarakat (Panjimas) 2021-03-15

Perjalanan Terakhir mengisahkan saat-saat terakhir perjalanan beliau yang amat mengharukan itu. Ia dilengkapi dengan catatan dan kenangan daripada para sahabat dan murid-murid almarhum dari pelbagai profesion baik ulama, cendekiawan, ahli politik, sasterawan, generasi muda sampai kepada orang awam atau rakyat biasa yang merasa dekat dengan almarhum. Ia berupa pengalaman peribadi, catatan dari suatu peristiwa ketika bersama Buya Hamka, ataupun komentar-komentar atas wafatnya almarhum baik mengenai keperibadian, integriti ataupun kepemimpinan selama hayatnya.

Sunan at-Tirmidzi jilid 1 - Muhammad bin Isa bin Saurah (Imam at-Tirmidzi) 2023-01-05

MENCARI UNTA MERAH DI JEPUN - Abdullah Bukhari Bin Abdul Rahim Al-Hafiz 2021-02-17

Mencari Unta Merah Jepun merupakan sebuah perjalanan kembara Ustaz Abdullah Bukhari bersama rakan-rakannya ke negeri Sakura demi mencari “Unta Merah” seperti yang dimaksudkan hadis Nabi SAW. Maka demi Allah, (ganjaran yang kamu peroleh) keranan seseorang memeluk Islam (atas usahamu) lebih baik

(nilai) seekor unta merah (unta yang sangat mahal harga kepada orang Arab). Dengan memegang kuat hadis Nabi tersebut, beberapa siri ziarah ke Jepun dan perancangan yang teliti dibuat demi menyampaikan Islam kepada masyarakat di sana. Bangsa Jepun yang sering dikaitkan sebagai sebuah bangsa yang sangat bersopan santun, menepati masa, rajin dan lengkap serba-serbi secara fizikal dan materialnya, tetapi apakah faktor yang membuatkan mereka boleh tertarik dengan Islam? Ayuh ikuti kisah penuh inspirasi ini bagi memperdalam lagi cinta kita kepada dakwah Islam.

Hamka and Islam - Khairudin Aljunied 2018-09-15

Since the early twentieth century, Muslim reformers have been campaigning for a total transformation of the ways in which Islam is imagined in the Malay world. One of the most influential is the author Haji Abdul Malik bin Abdul Karim Amrullah, commonly known as Hamka. In *Hamka and Islam*, Khairudin Aljunied employs the term "cosmopolitan reform" to describe Hamka's attempt to harmonize the many streams of Islamic and Western thought while posing solutions to the various challenges facing Muslims. Among the major themes Aljunied explores are reason and revelation, moderation and extremism, social justice, the state of women in society, and Sufism in the modern age, as well as the importance of history in reforming the minds of modern Muslims. Aljunied argues that Hamka demonstrated intellectual openness and inclusiveness toward a whole range of thoughts and philosophies to develop his own vocabulary of reform, attesting to Hamka's unique ability to function as a conduit for competing Islamic and secular groups. *Hamka and Islam* pushes the boundaries of the expanding literature on Muslim reformism and reformist thinkers by grounding its analysis within the Malay experience and by using the concept of cosmopolitan reform in a new context.

4 Bulan Di Amerika Jilid 1 - Prof Dr Hamka 2020-02-18

Set 4 Bulan Di Amerika mengandungi 2 buah buku yang di bahagikan kepada 2 jilid. 4 Bulan Di Amerika ialah sebuah karya Buya HAMKA yang bertemakan travelog di mana Buya HAMKA menceritakan pengalamannya semasa di Amerika. HAMKA menceritakan bahawa perjalanan di Amerika ini ialah suatu untuk perjalan mencari kekuatan akal, berbeza dengan perjalanan beliau ketika di Mekkah dan Iraq. Di mana bagi pendapat HAMKA perjalanan di Mekah dan Iraq ialah perjalanan untuk mencari kekuatan jiwa.

Hamka - Emhaf 2017-11-21

Hamka menulis dengan melakukan perantauan. Melalui perantauan, ia mendapatkan banyak kontak pemikiran dan kebudayaan. Sebagai seorang nasionalis, peran sertanya dalam menjadi ketua MUI tidak dapat dipungkiri, ia berani memberikan kritik kepada presiden Soekarno, meski setelah itu ia dipenjara. Tidak ada dendam yang dilahirkan oleh Hamka. Ia tetap menulis meskipun di dalam penjara. Ia menuntaskan tafsir Al-Azhar di dalam selnya. Dan, ketika ia bebas, ia sama sekali tidak merasa benci kepada Soekarno. Bahkan,

pada kematian Soekarno, Hamka-lah yang menyalatinya. Perjalanan yang menjadikannya penulis sekaligus Ulama', dan lebih dari itu sebagai penjaga adat Minangkabau, telah menjadikan Hamka sebagai Hamka yang dikenal saat ini. Tulisan dan pemikirannya abadi meskipun raganya telah mendekam di liang lahat.

Sunan an-Nasai jilid 1 - Abu Abdurrahman Ahmad (Imam an-Nasa'i) 2023-01-05

Al-Islam - Said Hawwa 2020-12-01

Sampai saat ini, tidak sedikit umat Islam yang mempunyai pengetahuan dan pemahaman terbatas terhadap Islam. Mereka hanya membatasi Islam pada dua lingkup saja, yaitu rukun-rukun Islam dan akhlak Islam. Seharusnya, Islam tidak terbatas hanya pada rukun-rukun dan akhlaknya saja. Islam adalah sistem yang universal, paripurna, dan sempurna (syamil) dari segala sisi, baik aturan, etika, maupun hukum. Syariat atau manhaj (metode, konsep) Islam, selain menyangkut aqidah, akhlak, ibadah, syariat-syariat Islam, juga meliputi konsep-konsep lain dalam kehidupan, seperti sosial, politik, ekonomi, militer, pendidikan, dan hukum. Sekarang ini, umat Islam menghadapi berbagai teori konsep atau sistem (manhaj) yang di atasnya berdiri berbagai sistem kehidupan atau perilaku yang berseberangan bahkan menyimpang jauh dari Islam. Ada teori sosial, moral, politik, dan ekonomi. Ada juga filsafat pragmatis dan liberalisme. Ada juga beberapa macam sistem hukum dan perundang-undangan hasil buatan manusia. Dihadapkan semua itu, kita harus mengintegrasikan Islam dalam sebuah buku yang komprehensif dan menjelaskan pokok-pokok Islam serta manhajnya, dan pola-pola pemikirannya yang menjadi antitesis dari semua itu. Oleh karena itu, diperlukan sebuah buku yang membahas Islam secara luas, detail, dan komprehensif. Ustadz Said Hawwa menulis al-Islam untuk mewujudkan tujuan tersebut. Buku al-Islam merupakan lanjutan dari trilogi ushuluts tsalatsah: Allah Subhanahu wa Ta'ala, ar-Rasul, dan al-Islam. Dalam karyanya ini, Ustadz Said Hawwa membahas

rukun-rukun Islam, dan manhaj-manhaj kehidupan dalam Islam, akhlak, sosial, politik, ekonomi, militer, pendidikan, dan pengadilan. Selain itu, dibahas juga unsur-unsur yang menjadi penguat semua itu.

Tuan Direktur - Hamka 2020-04-24

Jazuli, seorang pemuda dari Banjar, mencoba peruntungannya di Surabaya. Bermoda kekerasan hati, ia berhasil memiliki hotel mewah dan took emas juga berlian yang terkenal hingga keluar negeri. Demi mencapai posisi puncak dan mempertahankan posisinya, Tuan Direktur Jazuli rela menyingkirkan semua sahabat dan orang-orang terdekatnya. Sebaliknya, Tuan Direktur justru mengambil orang bermulut manis dan bermuka dua menjadi orang terdekatnya. Hawa nafsunya mengembangkan bisnis membawanya harus berurusan dengan Pak Yasi, kakek tua pemilik tanah dan rumah sewa di daerah kumuh di pinggir kota. Segala cara dihalalkan Jazuli asalkan dia dapat memperoleh tanah Pak Yasi. Namun, ternyata Pak Yasin memiliki kekuatan yang tidak dimiliki Tuan Direktur. Orang-orang yang awalnya memihak Tuan Direktur beralih ke sisi Pak Yasin. Berhasilkah Pak Yasin mempertahankan tanahnya dan melawan kekuatan Tuan Direktur di saat kondisi kacau ketika tuduhan membuat perkumpulan rahasia untuk menggulingkan pemerintah terbongkar pihak kepolisian? Kekuatan apakah yang dimiliki Pak Yasin sehingga membuat Tuan Direktur sulit mengalahkan Pak Yasin dan membuatnya harus berurusan dengan aparat hukum?

Prinsip dan Kebijakan Dakwah Islam - Hamka 2020-04-24

Dengan buku Prinsip dan Kebijakan Dakwah Islam ini, melalui penjelasan seorang mubaligh terkemuka pada masyarakat bahkan hingga saat ini, kita akan mengerti bagaimana sesungguhnya hakikat dakwah, bagaimana dakwah itu dilakukannya dengan meneladani cara berdakwah Rasulullah dan para sahabat, apa saja yang perlu disiapkan oleh seorang Muslim sebagai bekal berdakwah. Selain itu, dijelaskan pula sejarah perjalanan dakwah para sahabat dan perjalanan dakwah Islam di Indonesia dengan ringkas, padat, dan jelas.